



In Erinnerung
an die Mitbegründerin unseres Verbandes
verleiht der Paritätische in Bayern den

Luise Kiesselbach Preis

als

Ehrenplakette

an

Allgemeiner Rettungsverband Oberpfalz e.V.

Der Allgemeine Rettungsverband Oberpfalz e.V., Mitgliedsorganisation des Paritätischen in Bayern, erhält die Ehrenplakette für die Verwirklichung beispielhafter, innovativer und besonders erfolgreicher Projekte.

München, 13. September 2013

Christa Weigl-Schneider
Verbandsratsvorsitzende

Hilde Kygler
Stellv. Verbandsratsvorsitzende

Günter Brandmiller
Stellv. Verbandsratsvorsitzender